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会長  豊島 半七 様

安全･安心･産業･シティプロモーション分科会 

分科会長  浅井 俊彦 

安全・安心・産業・シティプロモーション分科会の審議結果について（報告） 

 第７次一宮市総合計画（案）のうち、本分科会に付託された事項について審議を進

めてきましたが、その内容はおおむね妥当と判断します。 

 なお、審議の過程で出された意見・要望は下記のとおりですので報告します。 

記 

Plan３ 安全・安心を高める

○液状化対策や落橋防止対策について、優先順位を考慮しつつ検討されたい。（施策

14） 

○集中豪雨などによる治水対策について引き続き推進されたい。（施策 14） 

○災害時に自力で避難できない方への支援に努めるとともに、学校との連携も密にさ

れたい。（施策 15） 

○より一層の高齢者の自転車・自動車の安全対策に取り組まれたい。（施策 17） 

Plan４ 活力を生みだす

○育児休業や女性の登用など、一事業所として市も率先して取り組まれたい。（施策

21） 

○農産物のブランド化について、より一層取組を推進されたい。（施策 22） 

○幹線道路は災害時の緊急用の道路でもあるため、隣接市町と連携しながら整備に取

り組まれたい。（施策 23） 
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